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https://www.100test.com/kao_ti2020/644/2021_2022_2011_E5_B9_

B4_E5_85_AC_c88_644394.htm 问题内容: 老师，你好!你在这

一讲课文中“1. The Maltwood Art Museum Gallery, located in the

main lobby of the University Center, features local, national, and

international works.梅尔伍德艺术博物馆展览馆座落于大学中

心的主厅内，以当地、国家与国际艺术而闻名。2) feature v. 

以---为特色，以上面这句话是翻译为”而闻名”后面又翻译

为“feature v. 以---为特色”的意思.4. CFUV also features

Victoria’s only regular rap, rhythm and blues, electronic

experimental, and women’s programming.CFUV以维多利亚的

说唱乐、节奏蓝调音乐、电子实验和妇女节目而闻名。在讲

解这句话中你又把feature 翻译为”以⋯⋯而闻名“的意思?不

知怎么回事，请解释，谢谢! 老师回复: 你好!feature这个单词

作为动词来讲的时候，其意思确实是：以...为特征、特色。

如果一个人或者某事物以某项特征为特色，那么他很有可能

就因此特征而闻名。在以上这两个句子当中，从语义上来讲

，不刚好就是很好的例证吗?翻译没有必要一定拘泥于文章或

者句子或者词的原意，可以根据语义环境达到意译的效果，

切忌钻牛角尖。百考试题祝学习快乐 问题内容: 老师你好!我

想问一下 I worked here for more than twenty years. (我现在已不

在这里工作。)这句话是应该用现在完成时，怎么用了过去时

呢?谢谢! 老师回复: 你好!如果把这句话改成:I have worked here

for more than twenty years. 那么意思就变成了:我已经在这工作

了20多年了.就是说:我现在还在这工作. 而I worked here for



more than twenty years. 的意思是:我过去在这工作了20多年.说

明:我现在已经不在这工作了.祝学习愉快! 问题内容: 老师，你

好!不好意思老给你添麻烦。我想请教一下“独立主格结构”

特别带“with"独立主格结构，麻烦你讲得详细些，十分感谢! 

老师回复: 你好!独立主格结构(the absolutestructure)是由名词或

代词加上分词或分词短语构成的一种独立结构，用于修饰整

个句子，而不是一个词或词组。独立主格结构中的名词或代

词与其后的分词或分词短语构成逻辑上的主谓关系。这种结

构与主句不发生句法上的联系，独立主格结构的位置相当灵

活，可置于主句前、主句末或主句中，常由逗号将其与主句

分开。需特别注意的是，独立主格结构与主句之间不能使用

任何连接词。例如：Nightenshrouding the earth，nobody could

make out what the dark mass was from adistance.(黑夜笼罩大地，

谁也看不清远处黑压压的一片是什么东西。)独立主格结构除

上述基本构成形式，即名词/代词 分词(短语)外，还有如下特

殊构成形式。 1.名词 介词短语 1)Themayor of Hiroshima strode

at a leisure pace toward the puzzled journalist，abunch of flowers in

his hands.(广岛市市长双手捧着一束鲜花，迈着方步走向那个

迷惑不解的记者。) 2)Everyafternoon a very old woman hobbled

past the ramshackle house，a vast load offirewood on herback.(每

天下午，一个背着一大背柴禾的老妇人都会从那间东倒西歪

的房屋前蹒跚着走过。) 2.名词 形容词(短语) 1)The

Trojansasleep，the Greek soldiers crept out of the hollow

woodenhorse.(特洛伊人睡着了，于是希腊士兵从中空的木马

里悄悄爬了出来。) 2)The wretched boy，who has recently

beendragged from the forest to scrub floors in the barracks，is now



sweeping away thesnow，his hands numb withcold.(那个可怜的小

男孩最近刚刚从森林中被抓进兵营里打扫地板，现在他正在

扫雪，手都冻麻了。) 问题内容: 老师，你好!你能不能把这句

话的成份分析一下“Mrs.Chambershas retired now to a small

house in Bangor,a popular seaside town not far fromBelfast."谢谢! 

老师回复: 你好!本句的主语是Mrs.Chambers, 谓语是has retired,

to a small inBangor是地点状语，a polular seaside town not far

fromBelfast是补充说明Bagor的。! 问题内容: 老师!你好我想一

下，"fine\good\alright\nice"这几个词的区别，谢谢! 老师回复: 

你好!fine可以指天气、身体好，但一般不用good. fine表示“上

好的”，“精细的”，也可以表示“美好的”，天气“晴朗

的”She always wears fine clothes. 她总穿好衣服。 It is fine sand. 

这是细砂。 It is a fineday today. 今天天气晴朗。 good是通用词

，可以表示各种品质方面的优异，从美学到道德规范几乎都

可以使用 Its an old film, butits very good. 那是一部老电影，但是

很好。 He has always been a good neighbour.他一向是个好邻居

。nice表示使人感到“愉快的”，“好的”。这几个词虽然都

有“好”的意思，但是只是近义词.These ice-creams are nice. 这

冰淇淋真好。 Hes a very nice man. We shall miss him.他是个很

好的人。我们会想念他的。alright一般在口语用，指可以、尚
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